

コープみらい創立10周年を記念した 千葉ジェッツ冠協賛試合及びフードドライブのご報告

生活協同組合コープみらい(本部:埼玉県さいたま市、理事長:新井 ちとせ、事業エリア:千葉県・埼玉県・東京都)は、4月1日(土)、千葉ポートアリーナにて、コープみらいが協賛している国内男子プロバスケットボールリーグBリーグのB1東地区に所属する「千葉ジェッツ」の冠協賛試合およびフードドライブイベントを実施いたしました。今回の企画はコープみらい創立10周年を記念したもので、千葉ジェッツ VS. 琉球ゴールデンキングス戦の試合開始前には、コープみらい理事長 新井ちとせの挨拶、オープニングショーなどが行われ、ハーフタイムでは、組合員のお子様によるフリースローチャレンジを行いました。

■「コープみらい×千葉ジェッツ」冠協賛試合



試合開始前の新井ちとせ理事長のあいさつ



組合員の子ども19名が参加したフリースローチャレンジ

■「コープみらい×千葉ジェッツ」フードドライブ

当日同時開催したフードドライブイベントでは、千葉ジェッツと協力して来場者からの食品や文房具の寄贈を受け付けました。寄贈された食品・文房具は、「フードバンクちば」などを通して必要としている方にお届けします。

【フードドライブとは】

家庭で余っている食品等を持ち寄り、それを必要としている生活困窮世帯をはじめ、地域の福祉団体や施設などに、フードバンクなどを通じて寄贈する活動です。



会場内で実施したフードドライブ

■フードドライブ寄贈式の実施

また当日同会場にて、フードドライブイベントでお寄せいただいた食品 270.6kg・文房具 1,140 点の寄贈式を執り行いました。



右から千葉ジェッツふなばし代表取締役社長田村征也様、フードバンクちば代表菊地謙様、コープみらい新井ちとせ理事長、同日実施したコープみらいの入職式から駆け付けた新入職員代表 2 名

登壇者のコメント等は以下の通りです。

【株式会社千葉ジェッツふなばし 代表取締役社長 田村 征也 様】

私たちは地域と企業の皆さまとの”ハブ”となって社会貢献活動を進めている。本日は来場者からたくさんの食品や文房具を提供していただき、大変素晴らしい機会だったと受け止めている。千葉を代表するクラブとして、これからも積極的に地域貢献・社会貢献活動を実施していきたい。

【フードバンクちば代表 菊地 謙 様】

たくさんの食品・文房具を寄贈いただきありがとうございます。フードバンクちばも昨年 10 周年を迎え、コープみらいをはじめ様々な方との協力で活動が広がっている。県内では新型コロナや物価高の影響で困っている方がたくさんいる。千葉ジェッツの試合が千葉市で開催される時はぜひ連携したい。今後も皆さまと一緒にフードドライブ活動を盛り上げていきたい。

【生活協同組合コープみらい 理事長 新井 ちとせ】

地域での社会貢献活動を進める千葉ジェッツの皆さまと一緒にフードドライブ、スタディドライブ(文房具や教材を募る活動)に取り組むことができた。来場者からお預かりしたたくさんの食品や文房具は、フードバンクちばなどを通じて必要としている方々にお届けする。これからも地域の皆さまと力を合わせて、誰一人取り残さない社会の実現に取り組んでいく。

生活協同組合コープみらい 概要 2023 年コープみらいは誕生 10 周年を迎えました

【住 所】 埼玉県さいたま市南区根岸 1-5-5
【理 事 長】 新井 ちとせ(あらい ちとせ)
【組 合 員 数】 369 万人 ※2023 年 3 月 20 日現在

【総 事 業 高】 4,364 億円 ※2021 年度
【事 業 エ リ ア】 千葉県、埼玉県、東京都
【ホ ー ム ペ ー ジ】 <https://mirai.coopnet.or.jp/>